

Facsa y la UJI se alían en una nueva cátedra del agua - Mediterráneo - 25/04/2015



|| FACSA Y LA UJI SE ALÍAN EN UNA NUEVA CÁTEDRA DEL AGUA

La UJI y Facsa han creado la cátedra de Innovación en el Ciclo Integral del Agua. El rector, Vicent Climent, y el presidente de la sociedad, Enrique Gimeno, firmaron ayer el convenio para la creación del ente, que estará dirigido por el

profesor Sergio Chiva, del departamento de Ingeniería Mecánica y Construcción. La entidad nace con el objetivo de fomentar la formación, la investigación, la difusión de conocimiento, y la I+D en la gestión del ciclo integral del agua. Con

una duración inicial de tres años, se ubica en Riu Sec. Además, Facsa y la UJI firmaron el plan alurianual de I+D sobre ingeniería de aguas residuales y un acuerdo marco de I+D+i en tecnologías propias. La cátedra dispondrá de una web.